# Colección Local

# NOVEDADES

# **JUNIO 2007**



# Coyuntur a económica de Castilla y León 1º trimestre 2007

# Junta de Castilla y León

Todas las tablas y datos estadísticos de la comunidad. Herramientas útiles para el desarrollo, evolución y estudio de la situación económica de Castilla y León

# Dulzaineros y redoblantes José DELFÍN VAL Castilla Ediciones

Una recopilación biográfica de todos los dulzaineros y tamborileros de la provincia de Valladolid. Un viaje entrañable por la memoria de nuestros pueblos.

# La escultura de Venancio Blanco Víctor NIETO AL CAIDE Junta de Castilla y León

Un nuevo libro sobre este escultor salmantino de tan amplia obra y de no menos reconocimiento internacional.

## Guía de Salamanca Escudo de oro

# Salam anca en el bolsillo Enrique del RIVERO El País Aguilar

Dos nuevas y últimas guías turísticas de Salamanca. Una abarca la ciudad, y la otra, incluye la provincia.

# Memoria Instituto Tecnológico Agrario de Castilla y León

#### Junta de Castilla y León

Memoria donde se recogen las actividades del citado organismo que pretenden mejorar la vida y los intereses de los agricultores y ganaderos de Castilla y León

# Miguel de Unamuno : profesor y político Joaquín MADRUGA MÉNDEZ

Otra biografia de Unamuno. Un libro que aborda su vida desde el punto de vista docente y político.

# Museo de Palencia Museo de Zamora

## Junta de Castilla y León

Dos guías para poder apreciar las colecciones históricas de dos museos de Castilla y León León

# Los palom ares en la provincia de León Santiago DÍEZ ANTA

#### Ediciones Leones as

Una descripción de las humildes y construcciones que salpican el paisaje de León. Edificios que tienen su origen en la antigüedad, cuando los romanos introdujeron la cría de palomas.

# Por la raya de Portugal, de Lumbrales a Sortelha

## Ángel L. BLANCO HERNÁNDEZ Librería Cervantes

Un viaje por la frontera de dos países, un espacio geográfico, muy despoblado y de profunda personalidad.

# El segundo corazón Luciano G. EGIDO

#### Pasaje de las letras

Un precioso libro sobre la Salamanca del recuerdo. Se acompaña de unas espectaculares y nostálgicas fotografias de David Arranz.

## Sem ana Santa en Castilla y León: citas de pasión

#### Ernesto ESCAPA

#### E dic al

Todas las semanas santas de nuestra comunidad. Variedad en las nueve provincias.

# Los señores del azogue: un viaje a la Salamanca medieval de finales del siglo XIII José Luis SÁNCHE Z IGLESIAS Edifsa

Una historia cercana y cotidiana de la Salamanca de la Edad Media. Una visión como la que tendría cualquier viajero que llegase a ella y deambulase por sus calles

# Valladolid : todos los pueblos de la provincia Proyectos Ánfora

Todos los pueblos de la provincia de Valladolid. Su historia, su geografia, su patrimonio artístico y monumental, su folklore...ect.

# La villa de Mogarraz y la fundación Melón Argimiro CALAMA Y ROSELLÓN Diputación Provincial

La biografia de Juan Antonio Melón, ilustrado del siglo de las Luces y natural de Mogarraz